



UK 40 ml to approx. 800 l of pond water  
 Small dosing compartment for 400 l of pond water  
 Large dosing compartment for 1200 l of pond water

DE 40 ml auf ca. 800 l Teichwasser  
 Kleine Dosierkammer für 400 l Teichwasser  
 Große Dosierkammer für 1200 l Teichwasser

Dosierung: / Dosage:

**BiotoPond®**

www.JBL.de

**JBL**

**DE** JBL BiotoPond® schützt Kiemen, Haut und Flossen durch organische Schutzkolloide und pflegt durch Aloe vera. Giftige Schwermetalle wie Kupfer, Blei, Zink u.a. (z.B. aus Regennäsen) werden dauerhaft neutralisiert. Gefährliches Chlor und Chloramin aus Leitungswasser wird schnell und restlos entfernt. Ein Vitamin B-Komplex schützt vor Stress und vermindert das Krankheitsrisiko. JBL BiotoPond® macht Eisen pflanzenverfügbar und fördert den Pflanzenwuchs.

**Anwendung:**

- Bei jeder Frischwasserzufuhr, sei es Regen-, Leitungs- oder Brunnenwasser.
- Immer eine Stunde vor Anwendung von Bakterienpräparaten (JBL FilterStart Pond und JBL BactoPond®).

**Dosierung:**

Flasche kräftig schütteln. 40 ml auf 800 l Teichwasser. Erforderliche Menge in einer Gießkanne mit Teichwasser mischen und gleichmäßig über den Teich verteilen.

Ch.-B. und Verfalldatum: siehe unterer Flaschenrand.

**UK** JBL BiotoPond® protects the gills, skin and fins by organic protective colloids, while aloe vera provides soothing care. Toxic heavy metals like copper, lead and zinc, and others (i.e. rain water collected from guttering down pipe) are neutralised permanently. Harmful chlorine and chloramine from tap water is removed quickly and thoroughly. A vitamin B complex protects from stress, thereby reducing the risk of disease. JBL BiotoPond® makes iron available to plants, thereby promoting plant growth.

**Application:**

- Every time fresh water is added, be it rain water, tap water or well water.
- Always one hour prior to the use of bacterial preparations (JBL FilterStart Pond and JBL BactoPond®).

**Dosage:**

Shake the bottle vigorously. Mix the required amount with pond water in a watering can and distribute evenly in the pond.

CH.B./best before: see lower rim of bottle

**250 ml e**



JBL GmbH & Co. KG  
 Dieselstraße 3  
 67141 Neuhofen  
 +49 6236 4180 0  
 Made in Germany

